
ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA EXTRAORDINARIO 
REALIZADO EL DIA  07.03.2006     HORA 1:00 p.m 

 
 
Asistentes 
Directora     María Margarita Olivares 
 
Jefe de Departamento   Ricardo Ríos 
 
Representantes Profesorales  Ramón Bruzual, Mariela Castillo, Elio Méndez 
 
Representantes Estudiantiles  María V. González  y Jonnathan Otero 

 
1. Consideración del Orden del Día. 

Se aprobó el orden del día. 
 

2. Consideración de la Minuta Complementaria.  
 

3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:  14.02.2006 
 
4. Informes traerlos por escrito  
 

4.1. Informe del Director. 
 El Consejo de Facultad presentó un comunicado que publicarían en prensa 

referente a la inconformidad por parte de los docentes en relación a los 
aumentos salariales. 

 El Decano de la Facultad de Ciencias propuso al Directorio del CDCH que la 
ayuda al Pregrado sea manejada directamente por las Facultades, dicha 
propuesta será estudiada. 

 Según el informe del Ministerio de Educación Superior el cronograma de pagos 
será el siguiente: bono vacacional en julio, bono de doctorado y navideño en 
noviembre. 

 Según el cronograma de trabajos del edificio destinado a los laboratorios de 
docencia, se contempla la culminación para finales de noviembre 2007. 

 El Vicerrectorado Administrativo solicitó  a todas las Dependencias de la UCV 
le entregue un organigrama acerca de la estructura organizativa. 
 

 4.2. Informe del Jefe del Departamento.  
 El Prof. Ríos asistió en el Rectorado a la reunión del Registro Informativo 

Académico, la cual consiste en crear un formato único de currículo. También 
informó que se necesitarán 2 o 3 sesiones de trabajo y se enviará una lista de 
10 voluntarios el cual debe ser llenado analíticamente. 

 El Prof. Ríos informó que falta colocar una puerta de seguridad en el depósito, 
donde serán guardados unos equipos y así desocupar el cubículo asignado a 
la Prof. Castillo. 
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 El Prof. R. Ríos sugiere que a los Docentes Temporales se les recuerde el 
reglamento de exámenes y mantenerlos al día, así como también se tomen 
medidas disciplinarias con respecto a la asistencia para el próximo semestre. 

 Se convocó una reunión departamental para el martes 14 de marzo a las 2:00 
p.m.  

 
 
 4.3. Informe de las Comisiones. 

El Prof. Ramón Bruzual informó que se recibieron los informes de los 
Instructores contratados a Dedicación Exclusiva: 

 - Jolymar Salas a cargo del Prof. Rafael Díaz 
 - Jennifer Combariza a cargo de la Prof. Ileana Iribarren 
 - Federico Hernández a cargo de la Prof. Glaysar Castro 
 - Mayra Montilla a cargo del Prof. Ramón Bruzual 

Todos reflejan una buena actuación, no corresponde abrir concurso a ninguno de 
ellos por los momentos. 

 
El Prof. R. Bruzual también informó que están pendiente los informes de: 
 - Cristina Balderrama a cargo del Prof. Wilfredo Urbina 
 - Mairene Colina a cargo del Prof. José R. León 
 

 La Prof. Mariela Castillo, Suplente de la Unidad de Asesoramiento Académico, 
consultó al Prof. Elio Méndez acerca del retardo de las reincorporaciones para 
este Consejo de Escuela. 

             
 4.4. Informe de la Delegación Profesoral. 

La Prof. Mariela Castillo, consultó acerca del financiamiento para estudiantes 
que llevan ponencias para las Jornadas de pregrado. 
  

4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil. 
Los representantes estudiantiles informaron que en la materia Álgebra I que fue  
dictada por el Prof. Mauricio Ángel, se inscribieron 36 alumnos y solo aprobaron 
6 alumnos de forma regular y presentando fueron a reparación 2 estudiantes. La 
delegación solicita que sea revisada esta situación.  

 
5. Ley de servicio comunitario. 

Esta Ley fue aprobada por la Asamblea Nacional, la cual debe comenzar a regir a 
partir de septiembre. 
 

6. Actualización del reglamento interno de la Escuela. 
 El Consejo aprueba el reglamento referente a la Normativa de concursos a nivel de 

Instructor a Dedicación Exclusiva 
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7. Comunicación de la Prof. Mariela Castillo, Coordinadora de la Comisión de 
Investigación, quien presenta los informes de actividades realizadas por el Instructor 
José Gregorio Mijares dentro de su Plan de Formación presentados por el Dr. Carlos 
Di Prisco, correspondiente a los períodos julio-diciembre 2005 y diciembre 2004-
diciembre 2005. 
El Consejo aprueba los informes del Prof. José G. Mijares 
 

8. Comunicación de la Br. Milagros Gudiño C.I. 17.080.598, quien solicita retiro del 
semestre 2-2005 por motivos de salud. 

 Aprobado 
 
9. Comunicación de la Prof. Cristina Balderrama quien solicita autorización para asistir a 

la Conference to Honor Michael Cwikel on his 59th birthday y a la AMS Sectional 
Meeting a realizarse en Miami, Florida del 29 al 31 de marzo y los días 1 y 2 de abril 
del presente año. 
Aprobado 
 

10. Comunicación del  Prof. Mauricio Ángel  quien solicita autorización para asistir a la  
Escuela CIMPA “Métodos homológicos y representaciones de álgebras no-
conmutativas a realizarse en Mar del Plata, del 6 al 17 de marzo del presente año.  

 El Consejo decidió enviarle una comunicación participándole acerca de la antelación 
de solicitud de permisos y  notificándole que los suplentes los define el Consejo de 
Escuela, así también acerca de la inquietud por el rendimiento de los estudiantes. 

 
11. Comunicación del Prof. Edmundo Castillo quien solicita autorización para asistir a  las 

XIX Jornadas de la Asociación Matemática Venezolana a realizarse en Cumaná del 3 
al 16 de abril del presente año. 

 Aprobado 
 
12. Comunicación del Br. Jonnathan Otero C.I. 15.911.818, solicita autorización para 

cursar Seminario I en el semestre 1-2006, ya que la ha inscrito en dos oportunidades. 
 En este punto el Br. Otero se retiro del Consejo, aprobándose la solicitud.  
 
13. Comunicación de los Bachilleres Jonnathan Otero, María González y Johanna Moreno 

quienes solicitan que los coordinadores de las materias que se dictan en la 
Licenciatura presenten al Consejo de Escuela el tipo de evaluaciones a realizar. 
El Consejo decidió que las coordinaciones de Matemáticas I, II y III sean las que se 
encarguen de las evaluaciones. 
 

14.  Comunicación de la Prof. Gisela Méndez quien solicita la apertura de la asignatura 
electiva “Introducción al Problema de Aprendizaje” bajo la modalidad de estudios 
dirigidos para el semestre 1-2006, la cual será cursada por el Br. Lino Flores, C.I.  
15.714.079. 
Aprobado 
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15. Comunicación del Br. Lino Flores C.I. 15.714.079 quien solicita le permitan inscribir 
para el semestre 1-2006 la asignatura electiva “Introducción al Problema del 
Aprendizaje”, la cual será bajo la modalidad de estudios dirigidos.  
Aprobado 

 
16. Comunicación del Br. Samuel Flores C.I. 13.899.244 quien solicita retirar el semestre 

2-2005 con reincorporación inmediata para el semestre 1-2006 por presentar 
problemas de salud. 
Aprobado 
 

17. Comunicación del Br. David Tang, C.I. 16.890.838 y del Prof. Fermín Dalmagro 
quienes solicitan la apertura de la asignatura Geometría Diferencial para el semestre 
1-2006, la cual será dictada bajo la modalidad de estudios dirigidos. 
El Consejo decidió diferir este punto hasta tanto el tutor presente una carta detallada 
acerca del grado de avance de la tesis y el Br. Tang debe traer las materias que cursó 
este semestre.  
 

18. Comunicación del Br. Marco Antonio Pérez B. C.I. 17.531.153 quien solicita le 
permitan inscribir la asignatura electiva Geometría Algebraica (código 8004) la cual 
será dictada por el Prof. Rafael Díaz. 
El Consejo decidió que se aprueba la solicitud, el Prof. Rafael Díaz debe entregar una 
carta avalando dicha solicitud. 
 

19. Solicitud de aval académico para postular al Prof. Ricardo Ríos como candidato a 
Rector del Consejo Nacional Electoral. 
El Prof. Ricardo Ríos, Jefe del Departamento de Matemáticas solicita una carta aval 
ante el Decano de la Facultad para que sea postulado por la Asovac como Rector del 
Consejo Nacional Electoral. El Consejo aprueba su solicitud. 
 

20. Solicitud de expediente disciplinario a los Bachilleres Aquiles Delgado, estudiante de 
la Escuela de Química y de Geraldine Molina, estudiante de la Escuela de Biología 
por fraude en el examen de reparación de Matemáticas I. 
El Prof. Ricardo Ríos en conversación con estos estudiantes dado que la actitud de 
los mismos fue muy cínica, considera que a estos estudiantes se les debe aplicar una 
sanción, ya que cometieron fraude en el examen.  
 

REINCORPORACIONES 
 
21. Solicitud  de  reincorporación  para  el  semestre  1-2006  del  Br.  José  Miguel  Aular

 C.I. 17.964.763. 
 El Consejo recomienda su reincorporación 

 
22. Solicitud  de  reincorporación  para  el  semestre  1-2006  del  Br. David Alexis Bruzual 

 C.I. 15.208.300 
 El Consejo recomienda su reincorporación 
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23. Solicitud  de  reincorporación  para  el  semestre  1-2006  de la Br. Zaiden Yelena 
Castro   C.I. 17.051.321. 

 El Consejo recomienda su reincorporación 
 

24. Solicitud  de  reincorporación  para  el  semestre  1-2006  del Br. Frank Ernesto 
Crespo  C.I. 16.264.303 

 El Consejo recomienda su reincorporación 
 

25. Solicitud  de  reincorporación  para  el  semestre  1-2006  de la Br. Carelys L. Hidalgo 
 C.I. 13.136.650 

 El Consejo recomienda su reincorporación 
 

26. Solicitud  de  reincorporación   para  el  semestre  1-2006  del Br. Joseph B. González  
 C.I. 15.701.288 

 El Consejo recomienda su reincorporación 
 

27. Solicitud  de  reincorporación   para  el  semestre  1-2006  del Br. Miguel Iván López 
Risso  C.I. 4.452.687 

 El Consejo su reincorporación es automática 
 

28. Solicitud  de  reincorporación   para  el  semestre  1-2006  del Br. Jonny A. Mora D.      
 C.I. 13.568.373 

 El Consejo su reincorporación es automática 
 

29. Solicitud  de  reincorporación   para  el  semestre  1-2006  del Br. Marcos A. Ollarves.      
 C.I. 14.869.196 

 El Consejo su reincorporación es automática 
 

30. Solicitud de ingreso a la Escuela de Matemática para el semestre  1-2006  del Dr. 
William H. Bracamonte.      C.I. 14.991.319 

 El Consejo recomienda su ingreso. 
 

31. Solicitud  de  reincorporación   para  el  semestre  1-2006 de la Br. Norelys Corona      
C.I. 17.469.717 

 El Consejo recomienda negar su  reincorporación 
 
32. Solicitud de cambio de Escuela de Computación a la Escuela de Matemática para el 

semestre 1-2006 del Br. Miguel Ángel Suárez C.I.16.058.753 
El Consejo aprueba el cambio de Escuela. 
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MINUTA COMPLEMENTARIA A REALIZARSE EL DIA  07.03.2006 
 
 

01. Reincorporación de la Prof. Jolymar Salas después de su reposo pre y postnatal a  
partir del 4 de marzo del presente año. 
APROBADO 

 
02. Comunicación del Prof. Francisco Tovar  quien  se  reincorpora y presenta  su  

informe  de actividades  realizado  en  su  disfrute  de  Año  Sabático  correspondiente  
al  año  febrero 2005-febrero 2006  
APROBADO 

 
03. Presentación del Proyecto de Trabajo Especial de Grado y proposición de Jurado que 

evaluará el Trabajo Especial de Grado del Br. Alejandro N. Ollarves, C.I. 16.082.008. 
Titulo del Trabajo “Sobre la Cohomología del n-Toro”  

                                     
Principales     Suplente 
Prof. Fermín Dalmagro   (tutor) 
Prof. Gabriel Padilla   Prof. Raimundo Popper 
Prof. Francisco Tovar   Prof. Elio Méndez 
 

APROBADO 
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